

RAN EL DOMINGO POR EL TORNEO ARGENTINO

Figuras jóvenes dan nuevo impulso a la moderna técnica del basquetbol



En la precedente composición gráfica aparecen varios de los más destacados elementos nuevos surgidos en el transcurso del Campeonato Invierno de basquetbol, actividad con que la Federación de dicho deporte comienza su temporada de 1940. Se trata de muchachos jóvenes dotados en general de un concepto nuevo respecto de la técnica del hermoso deporte de origen norteamericano. Su presencia importa no solamente una variación interesante dentro del espectáculo deportivo para el espectador aficionado, sino en un aspecto más importante para el progreso del deporte significa dotar a la renovación que desde cierto tiempo se viene operando de un impulso mayor y más efectivo, puesto que ya no se trata de valores conocidos que modifican su propio juego, sino de jugadores encaminados desde sus primeros pasos y dotados

de cierta personalidad probablemente destinada a adquirir relieve firmes en un futuro sumamente cercano. Aparece en el grabado, de izquierda a derecha, Langlade (Trouville), Barone (Sporting), debajo de éste García (Bohemios), Fernández (Sud América), Diab (Atenas), debajo de éste Clavarés (Neptuno) y Magariños (Trouville). Hay "backs", delanteros y centros entre ellos y hay hoy en todos los clubes de nuestra primera división algún elemento más para engrosar las filas de esa nueva generación que esta temporada es una realidad interesante en el número y en la calidad, seguramente como consecuencia de la popularidad que ha alcanzado últimamente el basquetbol entre nosotros y de los éxitos logrados en el campo de las competencias internacionales, donde se ha reconquistado últimamente el cetro continental.